

COMUNICADO
15-11-2010

Las plantillas tienen derecho a saber. *Las elecciones sindicales no pueden ser una excusa que aplacen las certezas.*



El que **las elecciones sindicales**, en cuatro de las entidades que conforman el SIP, tengan lugar el próximo día 24, están contribuyendo de forma notable al retraso en las negociaciones.

Para SICAM y CGT esta ha sido la razón por la que, desde un principio, han optado por oponerse a la constitución de la Mesa Única y **llevar a los tribunales la legalidad de la misma**. Aún siendo desestimada su demanda por la Audiencia Nacional, su posición no ha cambiado al tener clara su táctica electoral. Circunstancia que ha "contaminado" la negociación y sus avances.

Disponemos de poco tiempo. En el horizonte, cada vez más cercano, está el 31 de diciembre; pero hay otros plazos que nos obligan, a todos, a dar prioridad a los intereses de las personas por encima de los electorales.

El pasado 3 de noviembre, **UGT, CCOO y CSICA, cerramos una alternativa** a la última propuesta de las empresas **en materia de prejubilaciones**. Ésta fue presentada a las mismas el día 5. Estamos en disposición de presentar propuesta sobre el resto de materias en la próxima Mesa del día 17. **No existen razones**, por tanto, para que no se produzcan avances significativos el próximo miércoles. Desde CCOO vamos a hacer todos los esfuerzos para que así sea.

Es obvio, como ya hemos manifestado en anteriores comunicados, que **concretar el marco de pre-jubilaciones es determinante para avanzar en el resto de materias y garantizar el empleo, principalmente el de los más jóvenes**, pero no es menos cierto que las prejubilaciones, siendo el capítulo que mayor coste supone, afectarán al 15% de la plantilla. Para CCOO **el 85% restante tiene que conocer qué medidas** se van a negociar que palíen las reubicaciones y **resuelvan los efectos derivados del cierre de oficinas** o los **ajustes en servicios centrales** y, por otro lado, cuál va a ser el **marco laboral de la Sociedad Central y la armonización** de las condiciones de las personas que sean trasvasadas a ésta.

CCOO ha venido trabajando con UGT y CSICA teniendo claro este objetivo. Trabajadores y trabajadoras **merecen conocer qué propuestas tenemos** para todos y cada uno de los aspectos antes mencionados. Desde **CCOO entendemos que estamos obligados a hacerlo**, estemos o no en periodo de elecciones. Precisamente por esa razón, los electores deben tener claro las propuestas y posiciones de las organizaciones que concurren al proceso electoral. **Ello les permitirá decidir su voto con mayor rigor y en atención a sus intereses.**

Los electores ya conocen **quiénes no están interesados en participar en la negociación** (CGT, SICAM, ALTA...), **ahora les resta conocer las soluciones de los que sí estamos presentes** en la Mesa de Negociación. **No les defraudemos.**

CCOO, te INTERESA